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Повседневная» кропотливая работа по выращи
ванию кадров, вовлечение каждого члена и канди
дата КПСС в активную деятельность по претворе
нию в жизнь решений партии—важнейшая обязан
ность партийных бюро. В этом—одно из решающих 
условий успешной работы наших партийных орга
низаций.

Цена 15 коп.

Партийное бюро и актив
Наша Коммунистическая пар- 

тия сильна коллективной муд
ростью широких масс, их ог
ромным опытом, накопленным 
в ходе строительства комму
низма. Активное участие всех 

л  коммунистов в решении задач, 
стоящих перед той или иной 
партийной организацией, яв
ляется важнейшей гарантией 
успешного претворения их в 
жизнь.

Правильно делают те партий
ные бюро и секретари партор
ганизаций, которые окружили 
себя широким активом, пов
седневно опираются на него в 
своей работе. Это способству
ет развитию творческой ини
циативы коммунистов, развер
тыванию принципиальной кри
тики и самокритики, повыше
нию боеспособности партийной 
организации.

Вместе с тем, активное прив
лечение всех членов и канди- 
датов в ч л е н ы  КПСС к 

%  решению конкретных вопросов 
хозяйственной и партийной 
жизни способствует неуклон 
ному выполнению требования 
Устава партии об участии каж
дого коммуниста в претворении 
в жизнь на практике полити 
ки партии и решений партий 
ных органов.

В ряде парторганизаций на
шего города умело поставлена 
работа с активом. Широко при
влекаются члены и кандидаты 
КПСС к участию в подготовке 
и проведении партийных соб
раний, заседаний партбюро и 
других мероприятий в 3-м 
строительном -районе (сек
ретарь партбюро т. Боло
тин). Взяв, например, под 
постоянный к о н т р о л ь  ход 

Зе строительства на важном пу
сковом цехе 307, партийное бю
ро недавно, после всесторон
ней и тщательной проверки 
положения дел, заслушало на 
своем заседании руководителя 
работ т. Чернышева. Умело 
организованная подготовка за
седания бюро позволила при
нять конкретное, действенное 
решение.

Сейчас здесь готовится пар
тийное собрание с участием 
подрядных организаций по воп
росу о ходе работ на группе 
ответственных объектов произ
водства т. Низяева. И на этот 

А  раз к подготовке собрания при
влечена большая группа ком
мунистов.

Серьезного внимания заслу
живает , и положительный 
опыт партбюро 3-го стройрай- 
она в деле привлечения актива 
для проверки исполнения при
нятых решений. Участие широ

кого круга людей в проверке 
исполнения позволяет система
тически осуществлять такой 
контроль, а также практиче
ски учит актив умению вскры
вать и устранять недостатки.

Однако is ряде партийных 
организаций работа с активом 
ведется еще слабо. Это отри
цательно сказывается на уров
не всей организационно-пар
тийной и партийно-политиче
ской работы, снижает актив
ность коммунистов.

Показательно, например, что 
в партийной организации уп
равления энергосистемы (сек
ретарь партбюро т. Ларичев) 
в этом году на партсобраниях 
больше половины коммунистов 
совершенно не выступало, так 
как готовились они узким кру
гом лиц, наспех и без глубоко
го изучения положения дел. 
Как правило, на собрания здесь 
выступают одни и те же люди, 
преимущественно руководите
ли, решения принимаются не
конкретные.

Так, при обсуждении на пар
тийном собрании вопроса о 
быте молодых рабочих высту
пило лишь 5 коммунистов-ру- 
ководителей при численности 
парторганизации в 49 человек. 
Решение принято крайне по
верхностное, никого и ничему 
не обязывающее. Многочислен
ные пункты его то и дело пе
стрят выражениями: „Оказы
вать повседневную помощь 
молодым рабочим"..., „Выдви
гать на ответственные рабо
ты..." и т. д.

Д е н ь  н а ше г о  г о р о д а

Слабо поставлена работа с 
активом также в партийных 
организациях конторы энерго 
снабжения строительства (сек
ретарь партбюро т. Понотов), 
2-го стройрайона (т. Распутин). 
Прошедшее на днях отчетно 
выборное собрание в конторе 
железнодорожного тронспорта 
строительства (секретарь парт
бюро т. Шалагинов) показало, 
что и здесь члены партбюро ос
лабили работу с активом,редко 
сами бывают на околотках и 
станциях, упускают из поля 
зрения насущные нужды кол
лектива.

Повседневная, кропотливая 
работа по выращиванию кад
ров, вовлечение каждого члена 
и кандидата КПСС в активную 
деятельность по претворению 
в жизнь решений партии—важ
нейшая обязанность партийных 
бюро. В этом—одно из реша
ющих условий успешной рабо
ты наших партийных организа
ций.

Поможем колхозам быстрее 
убрать богатый урожай

Июньский Пленум ЦК КПСС 
поставил перед хлеборобами на
шей страны ответственную зада
чу — • во-время и без яотерь 
убрать богатый урожай с кол
хозных и совхозных полей. Эта 
задача понятна и дорога каждо
му советскому человеку, потому 
что она направлена на дальней
шее экономическое усиление на
шей Родины, улучшение жизни 
трудящихся.

Не можем стоять в стороне от 
осуществления этих мероприятий 
и мы, жители города. Я домаш
няя хозяйка. Прекрасно понимая 
всю важность уборочной кампа
нии. решила поехать на три ме
сяца в один из колхозов нашей 
области, чтобы своим трудом по

мочь колхозникам в успешном 
претворении в жизнь решения 
июньского Пленума ЦК КПСС.

Я обязуюсь на любых работах, 
которые мне поручит правление 
колхоза, выполнять задания не 
ниже чем на 125 процентов. 
Вместе с колхозниками буду бо
роться за окончание уборки уро
жая в сжатые сроки и без по
терь.

Я обращаюсь ко всем домохо
зяйкам нашего города с призы
вом поехать в колхозы области 
И своим самоотверженным трудом 
помочь хлеборобам в заготовке 
кормов для развития животновод
ства и в скорейшей уборке уро
жая.

В. Куликова, домохозяйка.

ПРОИЗВОДСТВЕННЫЕ ДОСТИЖЕНИЯ 
РЕМОНТНИКОВ

Высоких темпов в работе до
биваются слесари-ремонтники 
цеха т. Михайловского (производ
ство, где начальником т. Низя- 
ев). Под руководством механика 
т. Смирнова коллектив ремонт 
ников закончил проверку и под

готовку к зимнему сезону паро
вого отопления и вентиляции.

Особенно хорошо работали 
слесари тт. Радугин, Ширин, 
Фролов, Демин и другие ремонт
ники.

Навстречу
конференции

новаторов
Готовясь ко второй производ

ственно-технической конферен
ции основного предприятия, но
вых успехов добиваются рациона
лизаторы завода, где директором 
т. Бжезинский. За полугодие ра
бочими и инженерно-технически
ми работниками внесено 113 ра
ционализаторских предложений.

Наиболее активными рациона
лизаторами являются начальник 
отделения т. Богене, старший 
энергетик цеха т. Григоревсвий, 
старший оператор т. Еардаим- 
ский, машинист т, Никулайчев, 
слесарь т. Еремин.

Предложения этих товарищей 
помогли улучшить ведение, тех
нологического процесса, органи
зацию труда, обеспечить безава
рийную работу оборудования.

Коллектив завода активно 
участвовал и в смотре по улуч
шению условий труда и техника 
безопасности. Только за период 
смотра внесено около ста н о в»  
предложений.

Во всесоюзном комитете по проведению 
50-летия со дня смерти А. П. Чехова

О мероприятий! по увековечению памяти 
к. If. Чехова в связи с 50-летием 

со дня его смерти
Ж  2В связи с исполняющимся 15 

июля 1954 г. 50-летием со дня 
смерти великого русского писате
ля А. П. Чехова Лопасненский 
район Московской области, где 
жил и работал А. П. Чехов, пе
реименовывается в Чеховский 
район и рабочий поселок Лопасня 
преобразуется в город Чехов.

^  Присваивается имя К. П. Че
хова: ,

•—  Библиотеке ihls 6 4  Свер
дловского района г , Л осевы^

г.—  Средней школе 
Таганрога.

В доме № б по Садовой-Ку- 
дринской улице в г. Москве, где 
жил А. П. Чехов, открыт Дом-му
зей А. П. Чехова и будет уста
новлена на этом доме мемориаль
ная доска.

Министерством культуры СССР 
будет издано в 1954— 1956 го
дах собрание сочинений А. П. Че
хова в 12 тоавд.

В комитете по международным Сталинским премиям 
„За укрепление мира между народами“

Вручение международной Сталинской премии 
индийскому ученому Сахибу Синг Сокхею

14 июля состоялось вручение 
международной Сталинской пре 
мии «За укрепление мира между 
народами» выдающемуся индий
скому ученому, депутату парла
мента Индии профессору Сахибу 
Синг Сокхею.

Свердловский зал Кремля, где 
происходило вручение, к двум ча
сам дня был заполнен представи
телями общественности столи
цы— деятелями науки и искусст
ва, представителями профсоюзов и 
других советских общественных 
организаций. Присутствует боль
шая группа медицинских работ
ников столицы. В зале находи
лась также гостящая в Совет
ском Союзе по приглашению ака
демии наук СССР делегация 
ученых Индии во главе с проф. 
Махаланобисом.

На церемонии вручения пре
мии присутствовал Чрезвычай
ный и Полномочный Посол рес
публики Индии в СССР г-н К. П. 
Ш. Менон с супругой.

На языках русском, англий
ском и хинди оглашается поста
новление Комитета от 12 декаб
ря 1953 года, которым нроф. 
С. С. Сокхею присуждена между- 
вармная С т ш а ш я  еремия.

В краткой речи председатель Ко
митета академик Д. В, Скобель
цын указывает, что вторичное 
присуждение представителю Ин
дии Сталинской премии мира 
свидетельствует о том большом 
вкладе, который вносит индий 
ский народ в дело защиты все
общего мира. Как истинный уче
ный, говорит академик Скобель 
цын, проф. С. С. Сокхей живет 
жизнью своего народа, борется 
против использования науки в 
целях подготовки новой войны.

Под бурные, продолжительные 
аплодисменты собравшихся ака
демик Д. В. Скобельцын вручает 
Сахибу Синг Сокхею диплом и 
золотую медаль лауреата' между
народной Сталинской премии.

Лауреата горячо приветствова
ли представители советских об
щественных организаций. Первым 
берет слово старейший советский 
ученый академик Е, Н. Павлов
ский. Он говорит о проф. 
С.' С. Сокхее как-о выдающемся 
ученом, широко известном не 
только в научном мире, но я 
среди широких народных масс, 
борьбе за лучшую визвь которых 
он посвящает все свои силы. 
Председатель Советского комите

та защиты мира Н. С. Тихонов
охарактеризовал заслуги лауре
ата в тон борьбе, которую ведут 
народы Азии против посягательств 
империалистических держав 
на их свободу и независимость. 
Академик В. А. Энгельгардт и 
профессор В- Д- Тимаков поздра
вили лауреата от имени высших 
научных учреждений нашей 
страны— Академии наук СССР я 
Академии медицинских наук 
СССР. Теплыми словами они го
ворили о заслугах лауреата перед 
наукой, перед своей страной,где 
проф. С. С. Сокхей получил ши
рокую известность благодаря сво
ей самоотверженной борьбе с чу
мой и другими болезнями. Лауре
ата приветствовала также от име
ни Антифашистского комитета 
советских женщин доктор меди
цинских наук В. В. Васильева.

Церемония вручения междуна
родной Сталинской премий 
С. С. Сокхею прошла в теплой* 
сердечной атмосфере, вылившись 

демонстрацию дружеских 
чувств, которые питает советский 
народ к великому народу Индии.

Проф. Сахиб Синг Сокхей про
изнес ответную речь, выслушан
ную с большим внимаайем нра- 
сутствующими. г ■



Всесоюзный день физкультурника
Сегодня Всесоюзный день физ

культурника —  традиционный 
праздник советского народа. Мил
лионы трудящихся города и де
ревни заполнят в этот день мно
гочисленные стадионы, парки, 
спортивные площадки и водные 
станции. Это будет всенародный 
смотр успехов и возросшего мае 
терства советских физкультурни 
ков и спортсменов.

Коммунистическая партия 
Советское правительство неустан 
но заботятся о всемерном раз 
витии в нашей стране физиче 
свой культуры и спорта. Физиче 
скому воспитанию советских лю 
дей придается большое государст 
венное значение. На нужды 
здравоохранения и физической 
культуры ежегодно ассигновыва
ются огромные средства. В теку
щем году эти ассигнования со
ставили более 29 миллиардов 
рублей, что превышает весь бюд' 
Жет такой страны, как Франция 

Придавая важное значение под
готовке квалифицированных пре
подавателей по физкультуре 
тренеров, Советское государство 
обеспечивает содержание и дея
тельность 13 институтов, 37 тех
никумов и большого количества 
факультетов физического воспи
тания яря педагогических инсти
тутах. В них обучается сейчас 
свыше 40 тысяч будущих специ
алистов по спорту,

В Советском Союзе организова 
но обязательное и бесплатное ме
дицинское обслуживание занима
ющихся физической культурой 
и спертом.

Физическая культура и спорт 
пользуются в нашем народе все
общей популярностью. На пред
приятиях, в колхозах, совхозах и 
МТС, в учреждениях и учебных 
заведениях созданы сотни тысяч 
коллективов физической культу
ры. Из года в год растет число 
трудящихся, сдающих нормы 
комплекса «Готов к труду и обо- 
1>оне», непрерывно увеличивают
ся ряды участников многочи- 
сленых спортивных состязаний.

Большую работу по физическо
му воспитанию проводят школы, 
техникумы, вузы, училища и 
школы трудовых резервов, где 
физическая культура является 
обязательным учебным предметом. 
За последние два года количество 
снортсменов-школьников увели
чилось на 3 миллиона человек.
6 специальных детских спор
тивных школах занимается 120 
тысяч юных физкультурников.
В секциях спортивного общества 
«Трудовые резервы» насчиты
вается свыше 700 тысяч юношей 
й девушек. Почти все советское 
студенчество принимает участие 
в спортивной жизни своих кол
лективов.

Широкое распространение при
обретают физическая культура 
я  спорт в колхозной деревне. В 
Четырнадцати союзных республи
ках организованы спортивные об
щества колхозников, которые за 
сравнительно короткий срок ста
ям самыми массовыми спортивны
ми организациями, объедяняющи-

★
М. ПЕСЛЯК»

Заместитель председателя 
Комитета по физической 

культуре и спорту . 
при Совете Министров 

СССР 
★

ми десятки миллионов сельских 
физкультурников. На селе сей- 
чае работает 62 тысячи коллек
тивов колхозных спортсменов.

В известном постановлении 
Центрального Комитета нашей 
партии, принятом в конце 1948 
года, были определены основные 
задачи в области общего подъема 
физкультурной работы. Это —  
развертывание массового физ
культурного движения, повыше
ние уровня спортивного мастерст
ва и на этой основе завоевание со
ветскими спортсменами в ближай
шие годы мирового первенства по 
важнейшим видам спорта.

Под руководством партийных 
и советских органов, с помощью 
комсомола и профсоюзов физкуль
турные организации страны доби
лись первых крупных успехов.
Советские спортсмены за послед
ние годы повысили уровень сво
его мастерства и завоевали миро
вое первенство по ряду видов 
спорта.

За пять лет наши спортсмены 
свыше 2.100 раз улучшали все
союзные рекорды, 209 раз вноси-; ДУнароДЦых спортивных

. IT ГТУГ IT 1/ ТТЛ ЛгПТЛ-Л ппл

ности самих физкультурников i 
спортсменов. Занятиями в секци 
ях коллективов физической куль
туры и спорта руководят 350 
тысяч инструкторов-общеетвен- 
ников. Е  проведению различных 
соревнований привлекается евы 
ше 260 тысяч судей по спорту, 
также являющихся обществен 
никами.

Из года в год растут и креп
нут наши международные спор
тивные связи. Они приобрели 
характер постоянного и массово 
го общения нашей спортивной 
молодежи со спортсменами зару
бежных стран.

За 1950— 1953 гг. в СССР 
приезжали 170 зарубежных спор
тивных команд с составом участ 
ников свыше двух с половиной 
тысяч человек. За это же время 
в составе 155 делегаций в раз
личные страны для участия в со
ревнованиях выезжали четыре 

половиной тысячи советских

демокра-
установи-
Швеции,

Дании.

ли поправки в таблицы мировых 
достижений. Спортсменам СССР 
принадлежит 80 мировых рекор
дов. Почетное звание чемпионов 
мира по различным видам спорта 
йосят 75 наших спортсменов. 

Нашей родине принадлежит 
мировое первенство по конькам, 
волейболу, классической борьбе, 
тяжелой атлетике, хоккею, гим
настике, шахматам.

Всему миру известны имена 
талантливых советских спортсме
нов чемпионов мира: шахматистов 
tf. Ботвинника и Е, Быковой, 
конькобежцев Б, Шилкова и 
,1. Селиховой, тяжелоатлетов И. 
Удодова, Н. Саксонова, А. Воро
бьева, лыжников В. Кузина, 
Д. Козыревой, борцов А. Меко- 
кишвили, А. Энгласа, В. Балавад- 
зе, А. Терьяна, рекордсменов ми
ра по легкой атлетике А. Чуди- 
ной, Г. Зыбиной, Ю. Литуева, 

Щербакова и многих других. 
Замечательной победы доби

лись советские гимнасты на за
кончившихся 30 июня в Риме 
соревнованиях на первенство ми
ра. Женская и мужская сборные 
команды советских гимнастов за
няли первые места, а заслужен
ные мастера спорта СССР тт. Ру- 
дько, В. Чукарин и В. Муратов 
завоевали звание абсолютных 
чемпионов мирз по гимнастике, 

командных первенствах Евро
пы победы одержаны мужской и 
женской командами СССР по бас
кетболу и волейболу, сборными 
командами СССР по гребле, тяже
лой атлетике и хоккею, 80 со
ветских спортсменов являются 
чемпионами Европы.

Физкультурное движение в 
нашей стране развивается на 
принципах широкой самодеятель-

спортсменов.
Активно развиваются наши 

связи со спортивными организа
циями стран народной 
тии. Широкие связи 
лис-ь со спортсменами 
Норвегии, Финляндии,

Советские спортивные органи
зации состоят членами 24 меж-

объеди
нений. Участие спортсменов 
СССР в международных соревно
ваниях и в деятельности между- 
! народных спортивных объедине
ний способствует укреплению 
дружбы и расширению сотрудни
чества народов Советского Союза 
с народами других стран. Моло
дежь зарубежных стран видит в 
советских спортсменах своих 
верных друзей и товарищей в 
борьбе за жизненные интересы 
всего человечества— сохранение 
мирз во всем мире.

Наряду с очевидными успеха
ми в развитии физкультуры и 
спорта у нас имеются и серьез
ные недостатки. Не везде еще со
зданы и хорошо работают низовые 
коллективы физкультуры. Мно
гие спортивные общества не при
влекают к занятиям физической 
культурой широкие слои населе
ния, Комитеты но физической 
культуре и спорту, профсоюзные, 
комсомольские организации приз
ваны оказывать действенную по
мощь коллективам физической 
культуры, укреплять их кадрами 
тренеров и судей.

Большие задачи стоят перед 
физкультурными организациями 
в повышении уровня спортивного 
мастерства, особенно в таких ви
дах спорта, как легкая атлетика, 
плавание, футбол, велосипедный 
и конный спорт, бокс. Необходи
мо коренным образом улучшить 
учебно-тренировочную работу в 
коллективах физкультуры.

Советские спортсмены, окру
женные вниманием Коммунисти
ческой партии, Советского прави
тельства и всего нашего народа, 
приумножат славу советского 
спорта, будут добиваться новых 
успехов и самоотверженно тру
диться на благо любимой Родины.

В монтажном управлении 
»Стальконструкция“

Подготовка
кадров

Большое внимание здесь 
уделяется подготовке но
вых и повышению деловой 
квалификации старых кад
ров. Только за первое по
лугодие обучено 17 брига
диров, подготовлено но раз
ным специальностям 14 ра
бочих, 27 человек повыси
ли свою деловую квалифи
кацию. Вторым профессиям 
обучено 15 рабочих и ди
пломировано 17 сварщиков. 
Большинство рабочих усво
ило пройденный материал 
на «хорошо» и «отлично».

В конце текущего меся
ца намечается экзамена
ционное испытание 12 
электросварщикам, прошед
шим двухмесячное обучение 
повышения квалификации.

Укомплектованы ив бли
жайшие дни начнутся кур
совые занятия с инженер
но-техническими работника
ми и бригадирами. Всего 
будет заниматься свыше 
40 человек.

Повышение деловой ква
лификации монтажников 
положительно сказывается 
на производственной дея
тельности управления,

Шахматная
секция

При управлении создана 
шахматная секция. В ней 
насчитывается 13 шахма
тистов из числа специали
стов, рабочих и служащих. 
Секцией руководит началь
ник планового отдела т. Фо
менко.

На днях здесь заканчи
вается очередной шахмат
ный турнир, но уже сей

час выявились его победи
тели. Как и в прошлом 
турнире, проводившемся в 
марте, первое место занял 
молодой специалист техник 
т. Белов. Пз 12 возможных 
он набрал 11 очков.

Второе место занял так
же молодой специалист 
т. Богомолов. Из И  сыг
ранных партий он имеет 
9,5 очков.

Восемь с половиной оч
ков из 12 сыгранных пар
тий набрал электромонтер 
т. Раенко, занявший третье 
место.

Отдых
передовиков

производства
Полноценно используют 

свой отпуск монтажники 
после напряженного труда. 
Лучшим производственни
кам предоставляются пу
тевки на курорты, в сана
тории и дома отдыха. За 
первое полугодие провели 
свой отпуск на курортах и 
в домах отдыха 19 чело
век.

На курортах отдыхали 
газорезчик т. Осинцев, 
сборщик металлоконструк
ций т. Стальмаков, электро
сварщик т. Гриша, монтаж
ник т. Климов и другие.

В домах отдыха побыва
ли бригадир монтажников 
т. Лысенко, бригадир сбор
щиков металлоконструкций 
т, Каракулов, молодой ра
бочий Виктор Ненашев. 
Уборщице т. Бельчиковой и 
Виктору Ненашеву путевки 
выданы бесплатно.'

Сейчас отдыхает на ку
рорте передовик производ
ства электросварщик т. Ни
китин.

По следам наших выступлений 

„Поздравления впопыхах*'
В номере 45 нашей газеты под 

таким заголовком был помещен 
фельетон, в котором подвергался 
критике председатель постройко- 
ма т. Журман за формальное от
ношение к организации социали
стического соревнования и подве
дению его итогов.

ЛЕКЦИЯ ДЛЯ МОЛОДЫХ РАБОЧИХ
16 имя в красном уголке об

щежития ремонтно-механячйскй- 
го завода основного предпрйятйл 
Выла ырочатайз Ябйцвя о меж» 
|уаарбдш»а положении. Лекцию 
прочитал член Всесоюзного обще- 
'§щ Р оаещшетрашщю »и-

тических и научных знаний 
Т. Вендер, Лектор рассказал о 
важнейших международна* собы
тиях, происшедших зс послед
нее время в йеждуя^одяйй жиз
ни.

щ то  много вопросов.

Присутствовало т  лекции 
свыше 100 молодых рабочих ре- 
моитно-аеханйчоевого завода. По
сле лекции был продемонстриро
ван кинофильм «Дети партиза
на».

Как сообщил редакции замести
тель секретаря парткома строи
тельства т. Парамонов, фельетон 
рассматривался на заседании 
парткома. Проведенной проверкой 
факты подтвердились. Тов. Жур- 
ману указано на формальный 
подход к организации социали
стического соревнования.

Москве. Хлопчатобумажная фабрика «Красные текстиль
щики» за счет использования внутренних резервов и ввода 
в действие новой техники в текущем году повысила суточ
ную выработку тканей в два с половиной раза по сравнению 
с 1953 годом. щ

М  СШШКЕ; новое оборудование в крутильном цехе,
Фото В, Аш ой, Прессклише ТАСС,



проводить слет передовиков

Ооцгород. Новый ниой дом е двумя магазинами 
в 75 квартале.  _____ ________

Как не нужно
На строительстве предприя

тий и жилых домов в нашем 
городе работают тысячи мо
лодых рабочих. Среди молоде
жи широко известны имена 
активных участников социа
листического соревнования- 
бригадиров комсомольско- 
молодежных бригад тт. Ре- 
мезовой и Леонова, электро
сварщика т. Баширова, буль
дозериста т. Максимова' и 
многих других.

Молодые строители самоот
верженно трудятся, вкладывая 
в свою работу много энергии, 
инициативы, изобретательно
сти. Молодые рационализато
ры строительства внесли бо
лее 200 предложений, ускоря
ющих выполнение заданий, 
улучшающих качество рабо
ты, облегчающих труд строи
телей. Только за счет внед
ренных рационализаторских 
предложений, внесенных мо
лодыми рабочими, государство 
получит свыше миллиона руб
лей экономии.

Комитет ВЛКСМ строитель
ства решил провести слет мо
лодых передовиков с тем, 
чтобы они смогли подвести 
итоги своей работы, поделить
ся накопленным опытом борь
бы за повышение производи
тельности труда, выявить не
достатки, мешающие молодым 
строителям в их повседневной 
работе. Намерение очень хо
рошее. На подготовку к сле
ту было затрачено несколько 
месяцев. Подготовить доклад 
сначала было намечено пору
чить заместителю начальника 
строительного управления т. 
Казаченко, но ему «оказа
лось некогда», решили пору
чить т. Пироженко, а затем, 
в конце-концов, ответственным 
за доклад сделали начальни
ка монтажно-технического от
дела т. Тихоненко.

Несколько раз, из-за недо
статочной подготовленности, 
слет переносился. Секретарь 
комитета ВЛКСМ тов. Вьюнов 
метался от одного комсорга к 
другому, уговаривая оказать

[помощь в подготовке слета 
передовиков.

Наконец наступила пятни
ца 15 июля. В этот день слет 
должен был состояться в клу
бе рабочей молодежи. Участ
ников было мало. С большим 
опозданием, на чае, слет ь,от- 
крылся при далеко неполном 
зале.

Во время доклада можно 
было видеть, как многие от
кровенно зевали и перегова
ривались между собой: причи
ной зтого являлось то, что 
доклад был слишком общий, 
построен неинтересно.

Отсутствовали в докладе 
хотя бы крупицы опыта луч
ших людей строительства, не 
были указаны конкретные за
дачи молодых строителей по 
дальнейшей борьбе за новый 
подъем производительности 
труда, мало было и критиче
ских замечаний в адрес руко
водителе! строительства, ко
митета ВЛКСМ.

Молодые строители, присут
ствовавшие на слете, с не
терпением ожидали прений, 
предполагая, что хоть в них 
они услышат—каким образом 
можно лучше организовать 
работу, добиться лучших ре
зультатов в труде.

Их ожидание было напрас
ным. В результате тпго, что 
подготовка к слету была про- 
ведева (несмотря на длитель' 
ное время) наспех, не были 
достаточно разъяснены среди 
молодежи задачи слета, на 
слете не было ни одного пол
ноценного, хорошо подготов
ленного выступления с рас
сказом об опыте работы, о ме
тодах, путем применения ко
торых было достигнуто повы
шение производительности 
труда. В своих выступлениях 
штукатур т. Ремезова, сле
сарь т. Земсков, монтажник 
т. Пинчук ограничились кри
тическими замечаниями в 
адрес руководителей строи
тельства. Они говорили о том, 
что начальники участков, 
строительных районов мало 
вникают в работу комсомоль

ско-молодежных бригад, за
частую не обеспечивают их 
работой, плохо занимаются 
организацией технической 
учебы молодых строителей. В 
результате невнимательного 
отношения к нуждам и запро
сам молодежи некоторые 
бригады не выполняют взя
тых на себя обязательств, 
страдает их заработок.

Эти замечания, конечно, 
ценны, и руководители строи
тельных организаций обязаны 
их учесть, но, к сожалению, 
выступления большинства то
варищей на слете были похо
жи на выступления на обыч
ном производственном сове
щании.

Выступивший на слете за
меститель секретаря партий
ного комитета строительства 
т. Парамонов указал на пло
хую подготовку к слету, но, 
очевидно, забыл о том, что и 
сам партийный комитет несет 
ответственность за такую 
подготовку важного массового 
мероприятия.

Весьма странным было по
ведение секретаря горкома 
ВЛКСМ т. Гуревича. Он явил
ся на слет к его окончанию, 
когда с трибуны сходили по
следние ораторы, произнес 
«мобилизующую», весьма об
щую речь и стал вручать гра
моты передовикам, энергично 
пожимая им руки. Кстати го
воря, многих из тех, кому 
должны были вручить грамо
ты, не оказалось в зале.

Слет проведен. Товарищи 
из горкома ВЛКСМ и комите
та ВЛКСМ строительства по
ставят очередную птичку в 
списке «проведенных массо
вых мероприятий», но моло
дые строители остались разо
чарованными: они справедли
во говорят о том, что слет 
передовиков проведен формаль
но и не принес тех результа
тов, которые должен был бы 
дать. Ф. Слепова,

А. Терлецкий.

нистрации конторы слесарь 
трубного цеха т. Быков сде
лал вынужденный прогул. Он 
обратился в РЕК, но т. Ца- 
ренко по чиновничьи отнесся 
к письму рабочего и ничего 
не сделал, пока не устранил 
этот недостаток местком проф
союза.

Десятки писем от трудя
щихся поступают в завком 
профсоюза производства, где 
директором т. Морозов. Завод
ской комитет и его председа
тель т. Бараев проводит не
которую работу по удовлетво
рению запросов рабочих и 
служащих, улучшению произ
водственной деятельности за
вода.

Но в работе завкома по
рой проявляется равнодушие 
к людям, к их нуждам и за
просам, недостаточно проявля
ет он настойчивости и тре
бовательности, плохо еще ис
пользует предоставленные ему 
права в решении важных воп
росов.

В отдельных объектах це
ха, где начальником т, Вст- 
, вн, с прошлого года не ра
ботает вентиляция. Начальник

О Б З О Р  П И С Е М
Много писем поступает в на

шу газету от трудящихся горо
да, В них все настойчивей и ча
ще указывается на недостатки 
в благоустройстве, в организа
ции летнего отдыха, в спортив
ной работе и т. д.

Тов. Мишин И. С. справедли
во отмечает, что плохо у нас 
организован уход за зелеными 
насаждениями. По улице Ок
тябрьской, пишет он, они уничто
жаются бродящими животными 
молодые тополя, посаженные 
только нынешней весной. Со
вершенно отсутствует какой-ли
бо присмотр за насаждениями в 
пос. Майске.

Жильцы дома № 2, квартал 35,. 
в Соцгороде, своими силами во 
дворе квартала решили произ
вести посадку плодово ягодных 
растений. Начальник Ж  КУ  т. Ев- 
тюхов помог им огородить не
большой участок земли. Выло 
выкопано 15 ямок, и привезен 
чернозем. Но за два дня до по
садки явились рабочие ПМТ-5, 
прорыли траншеи, смешали чер
нозем с песком. Начальник 
ПМТ-5 т. Оленин обещал по
мочь жителям в закладке сада, 
но прошло 2 месяца, а . обеща
ния своего он не выполнил. Обо 
всем этом сообщил редакции 
читатель т. Уткин Г. В.

«Мне приходится каждый день 
ходить на работу через город-

Недоделки в
25 мая ЖКУ основного 

предприятия организовало до
моуправление Ж° 21, куда 
вошли вновь построенные до
ма 24-го и 25-го кварталов.

Здесь многие балконы 
построены с уклоном в сторо
ну здания, и дождевая вода

цеха, хотя и обещал, но вен
тиляцию не исправляет.Сквозь 
пальцы на этот серьезный не
достаток смотрит и завком, 
куда рабочие обращались не
однократно за помощью.

Такая же история с быто
выми помещениями в цехе, 
где начальником т. Расска
зов. Завком не принял реши
тельных мер к тому, чтобы 
начальник ОТК т. Борковский 
освободил бытовки и переехал 
со своей конторой в другое, пре
доставленное ему помещение, 
а лишь сообщал об этом в 
завком основного предприя
тия, Неизвестно, когда закон
чится эта бюрократическая 
канитель, зато известно, что 
бытовые помещения и по сей 
день используются не по на
значению, и рабочие вывужде 
ны уходить домой грязными.

Немало на заводе и дру
гих недостатков, таких, как 
плохое снабжение рабочих 
спецпитанием, спецодеждой, 
далеко не все благополучно 
о безопасностью труда экс
плуатационников и х. д. О 
многих из них рабочие сигна
лизируют в завком, просят

В РЕДАКЦИЮ
ской сквер, н досада меня берет, 
что своевременно мы, трудящие
ся города, не напомнили город
ским руководителям об этой не
большой сравнительно недодел
ке,— пишет М. Сальникова, — И 
ходить через сквер просто гру
стно и досадно. Покопались в 
нем весной строители и бросили. 
Проходит лето, а в сквере нет 
даже самого необходимого— ска
меек».

Часто пишут в нашу газету о 
стадионе основного предприятия, 
о том, что в последнее время 
он вообще закрыт, что о стади
оне не заботится председатель 
завкома т. Никонов.

Плохо поставлена торговля 
культтоварами в нашем городе. 
Тов. Хадиков Б. В. возмущает
ся неразворотливостью руково
дителей торговли, которые пред
лагают покупателям большой 

! выбор фотоаппаратов, а за про
явителем советуют направлять
ся в соседний город. Не найти 
здесь и чернил для авторучек.

Исполком городского Совета де
путатов трудящихся, определив 
место торговли личными вещами 
с рук в пос. Майске, не позаботил
ся о предоставлении транспорта, 
пишет т. Алтаев.— Ежедневно 
из Соцгорода в Майск шествуют 
люди с тумбочками,- столами, 
этажерками. В  то же время на
встречу им на плечах несут ме
бель, приобретенную в Майске,

новых домах
через стены и потолок прони
кает в квартиры. Это грозит 
разрушением жилых домов.

Два месяца строители обе
щают устранить эти редодел
ки, но дальше слов дело не 
идет. В. Антонова,

управляющая домами.

принять меры, но проходят 
месяцы, и положение остается 
без перемен.

Бюрократизм—один из наи
более отвратительных пере
житков прошлого. Он прояв
ляется в разных формах: и в 
грубости к посетителям, и в 
равнодушии к опыту новато
ров, и в заседательской сует
не, и в чиновничьем отноше
нии к письмам трудящихся. А 
результат один и тот же—от
рыв профорганизаций от масс, 
потеря чувства ответственно
сти за порученное дело,

I I  съезд профсоюзов потре
бовал от профорганизаций ре
шительно бороться со всякого 
рода проявлениями равноду
шия и невнимания к запро
сам и нуждам трудящихся, 
добиваться всемерного улуч
шения работы хозяйственных 
учреждений и профсоюзных 
органов. Во всех своих делах 
профсоюзные работники обя
заны проявлять настойчивость, 
принципиальность, решитель
но бороться с бюрократизмом, 
доводить начатое до конца,

И, Капустин.

Против бюрократизма, за чуткое 
отношение к нуждам трудящихся

В кабинет к председателю 
месткома т. Кулешову (мон
тажный трест, где управляю
щим т. Жуков) вошел возбуж
денный бригадир монтажни
ков из конторы № 8 т.Мацко.

—Три недели назад,—гово
рит он,—я подал заявление в 
РКК, но какова его судьба 
неизвестно. Хотя бы дали 
вразумительный ответ—поло
жена или нет мне дополни
тельная оплата за руковод
ство бригадой, которую полу
чал раньше по приказу ди
ректора конторы.

В адрес месткома, цеховых 
комитетов контор от рабочих 
и служащих треста поступа
ют десятки писем. В них тру
дящиеся обращаются в проф
союзные организации за по
мощью по вопросам работы, 
учебы, быта, индивидуального 
строительства, оказания ма
териальной помощи и другим 
своим нуждам.

8а каждым таким письмом, 
ашобой стоит живой чело

век. Между тем среди отдель
ных профработников треста 
есть такие, которые равно
душно относятся к людям, к 
их просьбам и законным тре
бованиям. Такое равнодушие 
является опасным проявлени
ем бюрократизма.

Так, работницу конторы,где 
директором т. Лухарев, т.Гурт- 
нову в апреле уволили с ра
боты якобы из-за плохого мо
рального поведения на произ
водстве. Она обратилась к 
председателю РКК т. Бурла- 
ченко с жалобой на неспра
ведливое обвинение. К ее 
просьбе он отнесся бездушно. 
И только вмешательство мест
кома помогло выяснить истин
ное положение дела, снять с 
т. Гуртновой суровое и не
справедливое обвинение и вос
становить ее на работе.

Бюрократически, порой, под
ходит к решению вопросов 
председатель РКК т. Царен- 
ко из конторы, где директо
ром s. Лавров. По вине адми
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В молодежном общежитии
№ 7 78-го квар

тала, где шивут молодые ра
бочие коллектива т. Бочарова, 
является образцовым. Светло, 
чисто и уютно в комнатах, 
аккуратно заправлены койки, 
на тумбочках белоснежные 
салфетки.

Всегда оживленно здесь в 
красном уголке. Вот обычный 
вечерний час. Несколько че
ловек читают свежие номера 
газет и журналов, разложен
ных на столе. А за неболь
шим столиком в стороне глубо
ко задумались над очередной 
партией молодые шахматисты 
Николай Кузнецов и Василий 
Беребедаев.

Большая группа молодых 
рабочих коллектива т. Немчи
нова готовится к вступитель
ным экзаменам на вечернее 
отделение техникума. Они ре 
шают сложную задачу по ма
тематике. Все они решили по
лучить специальность без от
рыва от производства.

Много молодежи занято в 
кружках художественной са
модеятельности Под руковод
ством Виктора Базылева они 
готовятся к очередному кон
церту.

Группа молодежи собралась 
в кинотеатр посмотреть новый 
венгерский кинофильм «Так 
приходит счастье», а Нико
лай Шошников, Иван Данько 
и Василий Чивчиш устраивают
ся за столом и раскрывают 
только что взятые в библио
теке новые книги.

Молодежь повышает свое 
спортивное мастерство. Капи
тан волейбольной команды 
Виктор Чекалин тренирует 
свою команду, молодой боксер 
Михаил Цимлянский готовится 
к предстоящим соревновани
ям.

Интересно и многообразно 
проводит молодежь свой до

суг. Большая заслуга в этом 
принадлежит воспитательнице 
общежития Александре Кирил
ловне Ломовой. Она создала 
крепкий, работоспособный ак
тив. В работе ей помогает 
совет общежития. На своих 
заседаниях совет общежития 
намечает много интересных 
культурных мероприятий, чле
ны совета обсуждают, как их 
лучше провести. Ежемесячно 
проводятся общие собрания 
жильцов, выпускается стен
ная газета «За культурный 
быт».

Так построить культурно 
массовую работу, организо 
вать досуг молодого рабочего 
можно и нужно в каждом об
щежитии. К сожалению, не 
везде так. Взять хотя бы со
седнее общежитие, № 11, где 
живут рабочие коллектива 
т. Бочарова и автотранспорт
ной конторы, где начальни
ком т. Иванов. Там не рабо
тает спортивная секция. Не
которые хорошие начинания 
не доводятся до конца. Совет 
общежития, возглавляемый 
т. Кодмаковым, работает пло
хо.

Секретарь партийного бюро 
т. Тюрин не знает дорогу к 
этому общежитию, а секре
тарь партбюро КИП т. Недо- 
бежкина также не интере
суется жизнью и бытом мо 
лодых рабочих. Начальник 
автотранспортной к о н т о р ы  
т. Иванов в порядке «заботы» 
дал своим рабочим сломанный 
радиоприемник и неисправ
ный патефон.

Интересоваться бытом мо
лодежи нужно повседневно. 
Это благотворно отразится 
на повышении производитель
ности труда и культурном 
росте молодых рабочих.

П. Васильев,
оператор.

Выступление
Эттли

Бесконечная волокита
В апреле этого года поста

новлением горисполкома нам 
была выделена усадьба для 
постройки индивидуального 
дома по улице Кожедуба, в 
поселке Северном.

На этой усадьбе проходят 
два столба высоковольтной 
линии, из-за которых невоз
можно приступить к построй
ке. Архитектор города т. Ла
пин дал предписание на
чальнику КЭС строительства 
т. Щередину к 15 мая пере
нести столбы. Последний обе-

назначал 
а потом

щал это сделать, 
несколько сроков, 
совсем отказался.

Когда я обратилась по 
этому вопросу к заместителю 
председателя горисполкома 
т. Кислову, он мне ответил: 
«Я уже этим вопросом зани
мался, все решил, у меня нет 
оснований не верить т, Ще
редину».

Но, верь ее верь, а стол
бы... попрежнему стоят на том 
же месте.

Н. Казанова.

Владивосток. Пловучие крабовые заводы у причалов порта.

ЛОНДОН. (ТАСС). Лидер 
парламентской фракции лейбо
ристской партии Эттли, откры
вая вчера прения в палате об
щин по вопросам внешней по
литики, подверг критике различ
ные аспекты американской по
литики.

Как сообщает агентство Пресс 
Ассошиэйшн,коснувшись заявле
ния премьер-министра Черчилля 
от 12 июля о поездке в Вашин
гтон, Эттли сказал: «Главная 
надежда нашей политики — Ор
ганизация Объединенных Наций. 
Но в Соединенных Штатах, по- 
видимому, существует довольно 
влиятельная группа, которая, 
очевидно, рассматривает ООН 
главным образом как орудие в 
идеологической войне».

Эттли сказал далее, что он 
противник коммунизма, но ве
рит в «мирное сосуществование» 

Эттли считает достойным со
жаления тот факт, что Фостер 
Даллес и Веделл Смит покину, 
ли Женевское совещание.

«Мы должны признать, — 
сказал далее Эттли, — что, если 
мы добьемся прекращения воен
ных действий или перемирия в 
Индо-Китае, все же останется 
весьма трудный вопрос о Корее. 
Мне думается, что урегулирова
ние этого вопроса всецело свя
зано с проблемой предоставле
ния Китаю места в Совете Бе
зопасности и с проблемой Фор
мозы. Оппозиция считает недо
пущение Китая в ООН непра
вильным, неразумным и проти
воречащим принципам Объеди
ненных Наций.

Есть некоторые горячие голо
вы—надеюсь, что их немного— 
которые продолжают думать о 
войне против коммунистического 
Китая и возвращении власти 
Чан Кай-ши. Я считаю, что в 
военном отношении— это глупо, 
а в политическом отношении— 
это означает игнорирование уро
ков истории».

Касаясь Европы, Эттли зая
вил, что «имеется предложение 
прекратить американскую по
мощь некоторым государствам, 
если они не подпишут договор 
о европейском оборонительном 
сообществе; но оппозиция вы
сказывается как против того, 
чтобы европейским государствам 
угрожали силой, так и против 
финансового давления».

Заявление Эттли об агрессии 
против Гватемалы было встре
чено одобрительными возгласа
ми лейбористских депутатов. 
Эттли сказал: «Совершенно яс
но, что это агрессия. Нельзя 
занимать одну позицию в отно
шении агрессии в Азии и дру
гую— в отношении агрессии в 
Центральной Америке. Боюсь, 
что Гватемала оставила доволь
но неприятный привкус, потому 
что в некоторых случаях дейст
вительно кажется, что ненависть 
к коммунизму ставится выше 
принципов Объединенных На
ций».

Говоря о водородной бомбе, 
которая, по словам Эттли, про
должает оставаться «угрозой, 
нависшей над всей цивилизаци
ей», Эттли заявил: «Я уверен, 
что премьер-министр обсуждал 
этот вопрос с президентом. Я 
считаю, что настало время об
судить его с г-ном Маленковым, 
если такие переговоры можно 
организовать. Я'совершенно уве
рен,что нет смысла откладывать 
их».

ПАМЯТИ А. П. ЧЕХОВА
БУХА РЕСТ . Общественность грессивным людям мира, 

Румынии отмечает 60-летие со ; БУД АП ЕШ Т. В связи с 50- 
дня смерти А, П. Чехова, летней годовщиной со дня смер-
Союз писателей Румынской На-1 ти А. П. Чехова венгерские га- 
родной Республики совместно с зеты публикуют материалы, по- 
румынским обществом укрепле-' священные жизни и творчеству 
ния связи с СССР и постоянным | великого русского писателя. 
Комитетом защиты мираоргани- j В ряде городов республики 
зовал собрание, посвященное состоялись вечера, посвященные
памяти великого русского писа- j памяти А. П. Чехова. На сце-
теля. С докладом о жизни и
творчестве Чехова выступил пи
сатель Е. Камилар. После док
лада румынские артисты прочи
тали отрывки из произведений 
Чехова.

Вечер памяти А. П. Чехова 
состоялся также в столичном 
парке румыно-советской дружбы.

Г а з е т а  «Скынтейя» по
местила с т а т ь ю  писателя 
Чезара Петроску «Чехов — ху
дожник п р а в д ы » .  А. П.
Чехов, пишет автор, был одним 
из крупнейших писателей мира...
Его творчество не перестало 
оказывать плодотворное влия
ние на литературу всех стран

БЕРЛ И Н . Демократическая 
печать Берлина посвящает 
статьи жизни и творчеству 
А. П. Чехова.

Газета «Дер Морген» пишет, 
что произведения Чехова доро
ги не только советским людям, 
но и народам других стран.

Произведения Чехова, указы
вает газета ? Нейес Дейчланд», 
зовут людей к борьбе за счастье 
и справедливость.

Орган национально-демократи
ческой партии Германии газета 
«Националь-Цейтунг» подчерки
вает, что творчество А. П. Че
хова служит делу дружбы на
родов, делу мира во всем ми
ре.

СОФИЯ. Болгарский народ 
чтит память великого русского 
писателя А. П. Чехова. Газета 
«Работническо дело» в статье 
по случаю 50-летия со дня смер
ти писателя подчеркивает, что 
глубоко гуманный и демократи
чный характер творчества Чехо
ва сделал его любимым писате
лем миллионов людей во всем 
мире.

Газета «Отечествен фронт» 
пишет, что светлый оптимизм, 
вера в силы человека, вера в 
близость светлого будущего де
лают Чехова дорогим всем про-;

нах театров идут пьевы «Пред
ложение», «Медведь», «Три се
стры», «Вишневый сад».

Издательство «Уй мадьяр 
кэнвкиадо» к юбилейной дате 
подготовило к изданию двухтом
ник рассказов А. П. Чехова, а 
молодежное издательство выпу
скает сборник рассказов Чехова.

ВА РШ А ВА . Общественность 
народной Польши широко отме
чает 50-летие со дня смерти ве
ликого русского писателя А.П. 
Чехова. В  клубах и домах культу
ры,красных уголках предприятий 
проходят лекции и беседы, по
священные творчеству писателя. 
Клубы международной книги и 
печати организовали выставки, 
рассказывающие о жизни и 
творческой деятельности А. П. 
Чехова.

Произведения великого писа
теля пользуются в Польше все
общей любовью. Общий тираж 
книг А. П. Чехова, изданных 
за годы народной власти, пре
высил 500‘ тысяч экземпляров.

С большим успехом на сценах 
польских театров идут пьесы 
А. П. Чехова. «Три сестры», 
«Вишневый сад», «Дядя Ваня» 
и другие пьесы великого писа
теля заняли прочное место в 
репертуаре польских театров,

П РА ГА . Вся чехословацкая 
печать отмечает 50-ю го
довщину со дня смерти А. П. 
Чехова. Газеты и журналы пуб
ликуют портреты писателя и 
статьи, посвященные его жизни 
и творчеству.

А. П. Чехов стал одним из 
самых популярных писателей 
Чехословакии. За годы народной 
власти произведения А. П. Че
хова неоднократно переиздава
лись. Сейчас идет подготовка к 
изданию собрания сочинений 
писателя.

Уже более полустолетия пье
сы Чехова не сходят со сцен 
чехословацких театров.

Выступление Черчилля

32 Я ГОДОВЩИНА ЯПОНСКОЙ 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 

ПАРТИИ
Ш АН ХАЙ . (ТАСС). По сооб

щению токийского радио, в То
кио состоялось торжественное 
заседание, посвященное 32-й го
довщине со дня основания япон
ской коммунистической партии. 
На заседании присутствовали 
руководящие деятели коммуни
стической партии во главе с 
председателем центрального ру
ководящ его органа К асуга, пред
ставители печатных органов пар
тии н общественности— всего 
около тысячи человек.

ЛОНДОН. (ТАСС). Отвечая 
на выступление Клемента Эттли, 
премьер-министр Англии Чер
чилль вновь повторил свою точ
ку зрения относительно предо
ставления места Китайской На* 
родной Республике в ООН, из
ложенную им в выступлении 
12 июля в палате общин.

Отвечая на предложение Эт
тли относительно встречи между 
ним и Г. М. Маленковым, Чер
чилль сказал, что ему нечего 
добавить к тому, что он раньше 
говорил на эту тему.

Черчилль высказался за пере
вооружение Западной Герма
нии, независимо от того, рати-

или нет 
оборони-

фицирует ли Франция 
договор о европейском 
тельном сообществе.

Под конец своего выступле
ния Черчилль заявил:

Английское и американское 
правительства пришли к заклю
чению, что в случае, если дого
вор о европейском оборонитель
ном сообществе не будет рати
фицирован, они лучше всего 
достигнут своих целей, отделив 
боннское соглашение от догово
ра о создании европейского обо
ронительного сообщества. Если 
возможно, это должно быть сде
лано с согласия держав, подпи
савших эти соглашения.

Отмена антидемократического избирательного 
закона в Италии

РИМ. (ТАСС). Итальянский 
сенат одобрил законопроект Нен- 
ни об отмене антидемократиче
ского «избирательного закона» 
от 1953 года, основанного на 
мажоритарной избирательной 
системе. По законопроекту Нен- 
ни никто не взял слова, и он

был принят единогласно. Сена
торы коммунисты и социалисты 
встретили аплодисментами ре
зультаты голосования. Посколь
ку избирательный закон 1953 
года уже отменен палатой депу
татов, он в дальнейшем считает
ся недействительным.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Кисилевский Василий Анто ■ 
нович возбуждает дело о рас
торжении брака с Кисилевской 
Любовью Петровной, прожива
ющей в поселке им. Дзержин
ского, дом 3-а, кв. 19,

Дело будет слушаться в 
суде 3-го участка города.

нар-

Тиньков Анатолий Иванович, 
проживающий в Соцгороде, 59 
квартал, дом 34, кв. 1, возбужда
ет дело о расторжении брака с 
Тиньковой Марией Яковлевной, 
проживающей в 59 квартале, 
дом 7, кв. 14,

Дело будет слушаться в нар« 
суде 1-го участка Соцгорода.
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